

17.10.2002 - 11:01 Uhr

## Prix de l'environnement Volvo: Le prix de l'environnement Volvo 2002 est decerne a deux pionniers de l'economie de l'environnement

## Glattbrugg (ots) -

Le Prix de l'environnement Volvo 2002 est décerné au Professeur Sir Partha Dasgupta et au Professeur Karl-Göran Mäler, deux économistes de distinction internationale, pour leur excellence et leur travail de pionnier dans plusieurs domaines de l'économie de l'environnement et des ressources. Ensemble, ils ont largement contribué à la compréhension de la relation entre développement, environnement et pauvreté.

Sir Partha Dasgupta et Karl-Göran Mäler sont deux des plus grands économistes du monde dans les domaines de l'environnement et des ressources. Ils ont commencé leur carrière dans les années 1960, alors que l'environnement était en phase de devenir une préoccupation globale et, en travaillant à la fois séparément et ensemble, ils ont apporté des contributions remarquables à la délimitation de l'économie de l'environnement.

Le Professeur Karl-Göran Mäler est né à Sollefteå (Suède). Il est professeur d'économie à l'Ecole d'économie de Stockholm et directeur de l'Institut international d'économie écologique de Beijer. Le Professeur Mäler est considéré comme l'un des pères fondateurs de l'économie de l'environnement. Ses axes de recherche actuels sont la mesure du bien-être et l'analyse économique des systèmes écologiques dynamiques complexes.

Sir Partha Sarathi Dasgupta, originaire d'Inde, est professeur d'économie à l'Université de Cambridge (Angleterre). Il a été chargé de cours et professeur associé dans plusieurs universités internationales bien connues, y compris l'Ecole d'économie de Londres et l'Université de Harvard. Dasgupta est reconnu pour la voix éthique qu'il a donnée à l'économie en étudiant de manière approfondie le bien-être social et les effets des politiques économiques sur les pauvres.

C'est la treizième année que le Prix de l'environnement Volvo est décerné à des scientifiques de renom international. Il a été créé à l'origine en 1989 pour apporter un soutien et une reconnaissance à la recherche environnementale, et depuis lors, il s'est octroyé la réputation de l'un des prix environnementaux les plus reconnus du monde.

Doté de SEK 1.5 millions, le prix de cette année à été remis aux lauréats lors d'une cérémonie qui s'est déroulée à Göteborg (Suède), le 9 octobre 2002.

2002 marque le 30e anniversaire de la première conférence de l'ONU sur l'environnement à Stockholm, en 1972, où Volvo a été la toute première société à évoquer les problèmes environnementaux liés au développement social. Le Prix de l'environnement Volvo est une conséquence de cet engagement.

Pour obtenir de plus amples détails sur le prix et les lauréats, y compris des photos, consultez le site Internet du Prix de l'environnement Volvo : www.environment-prize.com

## Contact:

Assistant Marketing & Public Relations Talackerstrasse 5
8152 Glattbrugg
Tel. +41/1/874'21'28
Fax +41/1/874'21'25
mailto: atappein@volvocars.com
[ 006 ]

 $\label{thm:presseportal.ch/fr/pm/100002358/100021242} Diese \ Meldung \ kann \ unter \ \underline{https://www.presseportal.ch/fr/pm/100002358/100021242} \ abgerufen \ werden.$